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Le Poste della Bosnia ed Erzegovina - Amministrazione Croata, 
seguendo la tradizione di questi ultimi anni, il 1° giugno 2017, 
ha emesso un francobollo  su Medjugorje del valore di 1,00 bam. 
Emissioni analoghe, di cui se ne 
riproducono alcune, sono state realizzate 
negli ultimi anni sempre il 1° giugno.  
 
Dal comunicato postale si rileva: “Le 
apparizioni mistiche della Santa Vergine 
Maria, profondamente immersa nel piano 
di salvezza di Dio, sono un messaggio 
speciale ai credenti cattolici e alla Chiesa. 
Il francobollo di Mostar "Medjugorje 
2017" è destinato a uno dei più grandi 
santuari mariani europei. Il 25 giugno 1981, sei giovani della 
parrocchia di Medjugorje in Bosnia-Herzegovina, sulla collina 
Crnica, sulla parte della collina chiamata Podbrdo, 
incontrarono una donna riconosciuta come Santa Vergine 
Maria. Da allora sono passati tre decenni e mezzo e i messaggi 
di Santa Maria, regina della pace (che possono essere 
classificati in cinque messaggi fondamentali: di pace, fede, 
conversione, preghiera e veloce) vengono inviati periodicamente 
in tutto il mondo.  
Papa Francesco ha nominato l'11 febbraio 2017 Monsignor 
Henryk Hoser, arcivescovo di Varsavia - Praga, come delegato 
speciale della Santa Sede a Medjugorje. La sua missione è solo 
pastorale con l'obiettivo di ottenere una comprensione più 
profonda della situazione pastorale di Medjugorje e delle 
esigenze dei credenti e dei pellegrini” (Željka Šaravanja) 
 
In occasione del rientro dal pellegrinaggio a Fatima, Papa 
Francesco ha risposto così a una delle domande postegli dai     
giornalisti a bordo dell’aereo: “Tutte le apparizioni o le presunte 
apparizioni appartengono alla sfera privata, non sono parte del 
magistero pubblico ordinario” “Su Medjugorie la commissione 
Ruini ha fatto «un lavoro molto molto buono». Il Papa ha 
sottolineato che “si devono distinguere tre cose: le prime 
apparizioni, quando i veggenti erano ragazzi e la relazione dice 
che si deve continuare a investigare quelle. Sulle presunte 
apparizioni attuali, la relazione presenta i suoi dubbi. Io 
personalmente sono più cattivo, preferisco la Madonna Madre 
che non la Madonna capo di ufficio telegrafico che ogni giorno 
invia un messaggio. E queste presunte apparizioni non hanno 
tanto valore: questo lo dico come opinione personale. C’è chi 
pensa che la Madonna dica: venite, quel tal giorno alla tal ora 
darò un messaggio a quel veggente. Poi, terzo punto, c’è il fatto 
spirituale e pastorale, il nocciolo della relazione: gente che si 
converte, che incontra Dio, che cambia vita. E questo non grazie 
a una bacchetta magica. Questo fatto non si può negare. Adesso 
per vedere tutto quanto, ho nominato un vescovo bravo che ha 
esperienza per occuparsi della parte pastorale. Alla fine si dirà 
qualche parola”. 
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